

Sehr geehrte Damen und Herren!
Sehr geehrte Parlamentarier!

Wir bitten Sie, dem vorliegenden Gesetzesentwurf zum
"Lebenspartnerschaftsgesetz" nicht zuzustimmen.

Dieses Gesetz widerspricht zutiefst den christlichen Grundwerten unseres Landes. Dieses Gesetz hätte umfassende Folgewirkungen und grundlegende Auswirkungen auf unsere Gesellschaft hinsichtlich eines Werteverfalles. Woran sollen sich Kinder und unsere Jugend orientieren, wenn nicht dem Vorbild der Familie. Unsere Jugend braucht Orientierung und Wegweisung, was eine Homo-Ehe jedoch nicht bieten kann.

Wir bitten Sie nochmals diesem Gesetzesentwurf nicht zuzustimmen.

Mit freundlichen Grüßen
Mag. Evelin und Johann Brunner

Mag. Evelin Brunner
Interne Weiterbildung
Alpen-Adria-Universität Klagenfurt
T: +43-(0)463-2700-9233
evelin.brunner@uni-klu.ac.at
Universitätsstraße 65 - A 9020 Klagenfurt